

conservée, grâce aux restitutions intelligentes qui y ont été récemment opérées. Avec une lunette ordinaire, on peut même, du chemin de fer, apercevoir son principal bâtiment quadrangulaire, entouré de ses vastes dépendances. Une haute tour ronde le domine, un préau, des échauguettes, des tourelles et des donjons carrés, munis de créneaux et de machicoulis complètent les fortifications. C'est une des plus belles positions et un des points de vue les plus splendides de la contrée; aussi les sires de Beaujeu en avaient-ils fait une place forte et une habitation privilégiée.

Aujourd'hui le château est la résidence heureuse et paisible d'une famille, véritable providence du pays, et dont les membres sont justement révéérés par leurs vertus et leur bienfaisance sans limites.

Isidore HEDDE.